
 

 

 

 

 

夢はでっかく、根はふかく 

                         校 長  浅 野 謙 一 

 

 ４月の入学、進級から約４ヶ月が過ぎました。１学期には、日々の授業や委員会活動、修学旅

行や野外活動などの行事、部活動など様々な場面で活躍する皆さんの姿を見ることができまし

た。自分たちでも、この１学期の生活を振り返ってみてください。どんなことでも、ほんの少し

でも以前より成長できたと思えることはありましたか。 

 詩人の相田みつをさんの作品で「夢はでっかく、根はふかく」という言葉があります。すぐに

したいこと、今年中に実現したいこと、将来したいことやなりたいものなど、様々な夢があると

思います。夢をもっていると、その夢の実現を目指して「がんばろう」という気持ちが出てくる

ものです。夢を実現させるためには、「こうしよう」「こうしたい」と具体的な目標を決めて、

根気強く努力を続けることが大切です。しかし、どんなに努力を続けても夢が実現できるかどう

かはわかりません。しかし、挑戦しなければ自分の夢を実現させることはできません。 

 いよいよ明日からは夏休みになります。長いようで短いのが夏休みです。始まる前は、あれも

しようこれもしようと、いろいろなことを考えていると思いますが、気がついたら何もせずに夏

休みが終わってしまったということもあります。４０日以上ある夏休みこそ、夢や目標をもって、

いろいろなことに挑戦してほしいと思います。 

「七転び八起き」ということわざがあります。七回転んでも、八回起き上がる、何度失敗して

もそれにめげず、その都度奮起してさらに努力を続けなさい、そうすれば最後には成功するとい

う意味です。できないから、失敗したからといってすぐにあきらめるのではなく、何度も何度も

努を続けてみましょう。そして、長い夏休みが終わったときに、「今年の夏休みには、こんなこ

とに挑戦できた」「こんなことを頑張った」「こんなことができるようになった」などと振り返

ることができるといいですね。 

 さて、全国的に新型コロナウイルス感染症が再拡大しています。愛知県や尾張旭市においても

同様の状況となっており、依然として油断ができない状況が続いています。学校では引き続き警

戒感を強め、教育活動を継続してまいりますが、夏休み中もお子様の健康と、安全・安心な学校

教育の保持のためにご協力いただきますようお願いします。 

また、新型コロナウイルス感染症拡大防止とともに、熱中症についても注意しなければならな

い時期です。夏休み中における部活動の熱中症予防については、子どもたちの安全に十分配慮し

ながら、進めてまいりますが、ご家庭におかれましても、熱中症予防にも十分ご留意いただきま

すようお願いします。 
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中学校総合体育大会総体（中総体） 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中総体瀬戸旭大会結果 

野球 優勝（愛日大会出場） ソフトボール ３位（愛日大会出場） 

サッカー 初戦敗退 卓球（男子） 
（団体）決勝トーナメント一回戦敗退 

（個人）敗退 

バスケット（男子） 初戦敗退 卓球（女子） 
（団体）準優勝（愛日大会出場） 

（個人）２・３・５位（愛日大会出場） 

バスケット（女子） 初戦敗退 剣道（男子） 
（団体）予選リーグ敗退 

（個人）ベスト８ 

バレー（男子） リーグ戦敗退 剣道（女子） 
（団体）３位 

（個人）敗退 

バレー（女子） ３位 陸上 
男子砲丸投げ 1 位（県大会出場） 

女子 100ｍＨ２位（県大会出場） 

ソフトテニス（男子） 
（団体）予選リーグ敗退 

（個人）２回戦敗退 
水泳 

男子 100ｍ200ｍバタフライ（県大会出場） 

男子 200ｍ400ｍ自由形（県大会出場） 

女子 100ｍ200ｍバタフライ（県大会出場） 

女子 200ｍ平泳ぎ（県大会出場） 

ソフトテニス（女子） 
（団体）予選リーグ敗退 

（個人）敗退 
柔道（女子） （個人）２位（愛日大会出場） 

７月２日（土）３日（日）から始まった中総体の瀬戸旭大会ですが、７月１７日（日）にすべての

種目が終わりました。良い成績を残し上位大会への出場を決めた部活、残念ながら敗退してしまった

部活など結果は様々ですが、選手としてプレーした生徒も応援などのサポートをした生徒も、自分の

できることを精一杯やり切ったことと思います。上位大会への出場を決めた部活は、ここからさらに

ひと踏ん張りがんばってください。また、敗退してしまった部活についても、今大会で得た様々な経

験を次の新たな目標に向けて生かしていってほしいと思います。 


